
          7 月 3 日（火）12:00 開会 

         進行：佐藤会員 

 

会長の時間      朝日会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今日が初めてということで、話はあまり上手くはあり

ませんが、1 年間のうちに上手く話せるようになればい

いかと思っております。その時々の流行っていることや

話題になっていること、私の仕事である石材業のことに

ついて、お話したいと思います。 

今日は、サッカーワールドカップです。残念ながら、

日本はベルギーに 2-3 で敗れてしまいました。予選リー

グでは、ポーランド戦で 10 分間パス回しがあり、世界

中から非難を浴びました。私の見解からすれば、予選リ

ーグ突破のためには必要だったと思います。西野監督の

ギャンブル的な賭けもありましたが、素晴らしい事だと

思います。 

元日本代表の武田氏がコメントしています。ドーハの

悲劇のときも、今回のポーランド戦のようにしていたら、

その後のサッカー界は変わっていったのではと。 

代表監督は、なぜ今まで外国人監督が多かったのでし

ょう。私は日本人監督がいいと思います。 

4 年後が楽しみな大会でした。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

幹事報告          荒川幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年度幹事を仰せつかりました、荒川です。1年間

よろしくお願いいたします。 

 本日、1時から理事会が開催されます。各理事の皆

様、よろしくお願いいたします。 

 日立アプライアンスの小澤会員が退会され、新しく

飛田様が入会予定です。 

 14 日の財団研究会は、弓野会員に出席いただきます。 

 16 日のクラブ奉仕研究会は、朝日会長に出席いただ

きます。 

 

 

 

 

 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 
  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 30 年 07 月 10 日（火） 【プログラム】委員会方針 / 担当理事 

 
次 回 例 会：平成 30 年 07 月 17 日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 今年度クラブ運営について 

 

 

 

 

■会 長  朝 日 正 道 ■副 会 長  髙 島 章 行 

■幹 事  荒 川 浩 信  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 

■ 7 月の例会予定  

3 日 会長・幹事挨拶 / 会長・幹事 10 日 委員会方針 / 担当理事 17 日 クラブフォーラム / 今年度クラブ運営について 

24 日 クラブフォーラム / 今年度クラブ運営について 31 日 クラブフォーラム / 今年度クラブ運営について 

27 日 卓話 / 会計 

28 日 卓話 / 会計 

 



 

委員会報告 

 

雑誌・広報委員会      荒川委員長 

 今月の「ロータリーの友」読みどころ。 

表紙は、今年度 RI 会長です。会長紹介などが掲載

されております。バハマ出身の方です。 

7 ページに、RI テーマについて書かれています。 

22 ページから、各地区ガバナーについて紹介されて

います。第 2820 地区の髙橋ガバナーについても掲

載されています。登山が趣味だそうです。 

右 9 ページ、寒河江 RC の特集が載っています。 

75 ページ、スーツの掟が載っています。参考にして

いただければと思います。 

 

青少年奉仕委員会           川﨑委員長 

 昨日、ローターアクトの第 1回例会に行ってきまし

た。弓野会員と一緒に行ってきました。会長は木村

さんです。年間行事の説明等を聞いてきました。 

 

 

出席報告     宮本副委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 20 名 9 名 71.42％ 0 名 71.42％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX      長谷川委員長 

 

 今日から朝日年度始まります。これから 1年間皆様

よろしくお願いいたします！ 

朝日会長・荒川幹事・川村昌弘・星 勝治・ 

山本忠安 

 朝日年度スタートです！1年間よろしくお願いいた

します。 

髙島章行・木本貴一・川﨑健輔・石川國博・ 

弓野博司・信太克己・佐藤信彦・千葉隆一・ 

千葉省三・小野瀬裕・宮本尚彦・三代琢治・ 

長谷川太一 

 朝日さん荒川さん、会長幹事さん、一年間宜しく。 

白土仙三郎 

 もしかして と思わせてくれた ベルギー戦 

梅雨明け 早すぎるのも つらいもの 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 39,000 円 累計額 39,000 円 

 

 

 

 

プログラム 

 

前年度幹事にバッジの授与             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶             朝日会長 

 本年度のプログラム案を配布いたします。変更にな

る場合もあると思いますので、その時はご連絡いた

します。 

 夜間例会は 5回予定しています。その他、炉辺会合

も開催したいと思います。普段参加出来ない方も参

加できるメリットがあります。 

 私事ですが、普通、会長になれば妻を夜間例会など

に連れてくると思うのですが、妻は長い間病気のた

め参加できません。どうぞご理解いただけたらと思

います。 

 会長方針につきましては、現在作成中です。次週、

皆様に提示できたらと思います。 

 不器用な私ですが、皆様 1 年間ご協力の程、宜しく

お願いいたします。 

 

幹事挨拶                荒川幹事 

 私はロータリーに入会し 7年程経ちます。いずれは

幹事の話が来るのだろうと思っていましたが、朝日

会長から直々にご指名いただき、流れで決まったよ

うな経緯だったように思います。 

 引き受けた以上は、朝日会長をサポートし、有意義

な 1 年間を過ごしたいと思います。皆様にも有意義

に過ごしていただけるよう頑張ります。 

 事務局も、今年度より佐藤さんから野村さんにバト

ンタッチしました。まだ慣れない点もあると思いま

すので、フォローしていきたいと思います。皆様も

ご協力よろしくお願いいたします。 

 1 年間、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 
 

会長の点鐘をもって閉会。 


